

Señalan a asfixia como causa de muerte de afroamericano George Floyd



Foto: Internet.

Washington, 5 abr (RHC) La causa más probable de la muerte del asesinado afroamericano George Floyd fue la asfixia, afirmó este lunes Bradford Langenfeld, el médico que certificó su defunción en Estados Unidos hace casi un año.

Ese criterio se contrapone a la versión de un supuesto ataque al corazón como intenta demostrar la defensa del expolicía Derek Chauvin, quien está acusado del asesinato de Floyd.

Al declarar como testigo en el juicio contra Chauvin, el cual entró este lunes en Minneapolis, Minnesota, en su segunda semana, Langenfeld manifestó que atendió a la víctima durante media hora el pasado 25 de mayo, cuando los médicos intentaron reanimarlo.

Según el facultativo, no hubo ningún trauma significativo u obvio que sugiriera que ocurrió una hemorragia para causar un paro cardíaco al afroamericano, cuyo deceso desató numerosas protestas contra el racismo sistémico y la brutalidad policial, en particular hacia los negros.

Langenfeld recalcó que el motivo más probable de la muerte de Floyd fue una hipoxia, una falta de oxígeno en el cerebro y otros órganos.

En las jornadas precedentes del juicio se destacó ante el jurado la exhibición del video que muestra a Chauvin arrodillado sobre el cuello de Floyd durante unos nueve minutos mientras la víctima dice reiteradamente que no puede respirar.

Chauvin enfrenta tres cargos criminales por homicidio en diferentes grados, y si es declarado culpable podría recibir hasta 40 años de prisión, aunque al carecer de antecedentes penales la sentencia disminuiría de forma considerable. (Fuente: Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/253057-senalan-a-asfixia-como-causa-de-muerte-de-afroamericano-george-floyd>



Radio Habana Cuba